

MUSIKGESELLSCHAFT CONCORDIA THERWIL



DIE MUSIKGESELLSCHAFT CONCORDIA IST EINE HARMONIEMUSIK UND ZÄHLT ZUR ZEIT 26 AKTIVMITGLIEDER. DIE CONCORDIA GEHÖRT EINFACH ZU THERWIL.

Es war im Jahre 1912, als Pfarrer Cottier die Gründung einer Musikgesellschaft in Form eines Jünglingsvereines an die Hand nahm. Zu Beginn wurden die Proben allabendlich für eine Stunde im Schulhaus angesetzt. Bereits zwei Jahre später wurden erstmals Therwiler Vereine bei der Rückkehr von kantonalen oder eidgenössischen Anlässen am Bahnhofli mit einem Ständchen empfangen. Dieser Brauch wird auch heute noch gepflegt.

Neben der Musik war das Theaterspielen eine zweite Vereinstätigkeit. 1919 wurden die Statuten dahingehend angepasst, dass fortan nicht nur Jünglinge sondern auch verheiratete Männer als Aktivmitglieder mitwirken konnten. Während den Kriegsjahren fand der Probenbetrieb gezwungenermassen nur eingeschränkt statt. Auch Grippeepidemien und die Maul- und Klauenseuche verhinderten einige Male das Proben und die Durchführung von Anlässen.

Die Aktivitäten der Concordia waren und sind immer noch sehr vielfältig: Teilnahme an kantonalen und eidgenössischen Anlässen, Unterhaltungsabende und Kirchenkonzerte, Lottomatch, Geburtstagsständchen, Gartenfeste, Herbstbummel und natürlich die Mitwirkung an Anlässen der Bürger- und Einwohnergemeinde sowie der Kirchgemeinden. Viele dieser Anlässe werden heute noch durchgeführt und gepflegt.

Probetag

Dienstag, 20:00-22:00 Uhr

Probelokal

Aula der 99er-Halle in Therwil



Concordia Därwil
Postfach 339
4106 Therwil

E-Mail info@mgct.ch

<http://www.mgct.ch>